

ドレミだより

2016. 2. 25
3月号



2/20(土)親子イベント「バスを作って遊ぼう」を行いました!



お散歩先のバス停や、ふれあい遊園歌など、「バス」に出会う機会が多い子どもたち。

今回はそんな身近な「バス」にスポットを当てた内容の企画してみました。好きな色の素材を集めてのり貼したり、タイヤのホイール作りにこだわったりレジン取り組み、オリジナルバスを作りました。道を描いたプレイマットの上を走らせてもみましたよ!

あいにくの雨でしたが、ご参加下さりありがとうございました。



インフルエンザ流行中

当園でもインフルエンザにかかっている方が増えてきました! 発症されると登園停止になるため、高熱が続く場合は



検査を受けて頂いた上、「登園許可証」を発行頂いてから登園頂くようお願いしております。また投薬につきましては、原則として、園での投薬は出来ません。お父様お母様お薬師の方に、園での利用時間中に服用して頂くという方法がないか、ご確認下さい。調整が難しい場合のみ、「投薬依頼書」にてご依頼下さい。お願ひ申し上げます。詳しくは利用のしおりをご覧ください。職員までお尋ね下さい。



3月の予定

- ・14日(月)避難訓練「不審者」
- ・14日(月)~18日(金)個人懇談
- ・18日(金)身本測定

- ・19日(土)9:30-10:30 親子イベント「お楽しみ会」
- ・毎週水曜日リトミック (2日、9日、16日、23日)*20日はお休みです。

～節分～



鬼のお面を被って鬼ごっこ。「来たー!」と笑顔で走り、逃げる子ども達。お友達を助けようと、鬼に向かっボールを投げる子や、お面を被りたくて、「タッチしてー」と鬼の近くへ行く子など、元気いっぱい楽しみました。



2月3日には、外から来た鬼の様子や豆まきの様子を泣かずにじっと見つめるの歳児。「鬼をやっつける!」と追いかけて、「おにはーそと!」と豆を投げる大きなお友達の姿は、とても勇敢で頼もしいです。



～「かいて」「どうぞ」～



小さなお友達のお世話をしたい。お兄さんお姉さん達が楽しそうにしている遊びをやりたい。と、お互いにより刺激になっていきます。



「こうやってやるんだよ」と教えてあげたり、お友達ができた事を「できたねー」と拍手をして喜んだり、「かいて」「どうぞ」「ありがとう」とやりとりを楽しんでいます。



～みんなで食べるお弁当～



「モグモグ。おいしいね。よく噛んで食べようね」次はこれが食べたいと教えてくれる子ども達。食べ物を口へ運びやすくスプーンがひっくり返らないように、少し肘を支えるなど、子ども達一人ひとりに合った援助をすることで、「おはし使えるよ」「完食」「ピカピカ」と食べられる



ようになった事を喜ぶ姿があります。お友達が意欲的に食べる姿を見て、自分も食べてみようとして口へ運んだり、「食べれたね」と、お友達が食べられた事を喜んだり、笑顔がひろがります。